
令和７年度第１回余市警察署協議会議事概要

開 催 日 時 令和７年６月27日（金）午後２時00分から午後３時１分までの間

開 催 場 所 札幌方面余市警察署 大会議室

協議会委員 ６人出席（定員７人）

出 席 者 会 長 小笠原 司

委 員 加藤 京子

委 員 髙橋 伸明

委 員 渡辺 泰央

委 員 横関 茂

委 員 土谷 万里

警察署員 ７人出席

署 長 槙原 均

副 署 長 井上 和範

刑生課長 岸本 祐樹

交通課長 佐々木 俊行

地域課長 中村 淳嗣

警務係長 （事務局担当）

開 催 状 況

１ 余市警察署長挨拶

２ 余市警察署協議会会長挨拶

３ 令和７年５月末の業務概況等説明

⑴ 警務課 ～ 主な施策、お知らせ

⑵ 刑事・生活安全課 ～ 刑法犯の認知・検挙状況 主な事件・施策、お知らせ、

⑶ 交通課 ～ 人身交通事故の発生状況、主な施策、お知らせ

⑷ 地域課 ～ 主な施策 お知らせ、

４ 諮問事項

⑴ 特殊詐欺等の被害現状について

⑵ 自転車の事故防止について

５ 懲戒処分等報告について

６ 業務概況等説明、諮問事項に対する質疑、応答

⑴ 特殊詐欺等の被害現状について

【委員】

国際電話番号による特殊詐欺が増えており、固定電話の場合は海外との電話が不要

な人が無償で休止手続きができるという説明を受けたが、携帯電話の場合、国際電話

を使うためにはオプション契約にするなど、最初から国際電話の発信・着信の制限を



掛けれないものか。

【回答】

各携帯電話会社の判断によるものであるので、警察庁から申入れが可能か本部に確

認したい。

【委員】

コンビニでは、特殊詐欺対策として高額のプリペイドカードを購入する方に、その

都度、声掛けを実施しているが「問題ない 」と言って聞いてくれないことも多い。。

110番通報した方がよい場合としなくてもよい場合の線引きはあるのか。

【回答】

線引きはないので、詐欺が疑われる場合には積極的に110番通報して欲しい。

現在は、年齢に関係なく詐欺被害に遭う方が増えているので（ロマンス詐欺やSNS

型投資詐欺など）注意して欲しい。

また、各店舗によっても陳列・販売方法が異なるので、それに応じた防犯指導等を

実施していきたい。

⑵ 自転車の事故防止について

【委員】

登下校時はヘルメットを着用している児童は多いが、それ以外の日常生活ではヘル

メットを着用していない子が多いので、警察から学校に申し入れをしてはどうか。

また、ヘルメット着用に関する啓発動画を作成してはどうか。

【回答】

学校への申入れも含めて今後も効果的な広報啓発を実施していく。

⑶ 横断歩道の塗り直し要望について

【委員】

横断歩道の白線が見えずらくなっている所も見受けられる。

薄くなっているところは、なるべく早く塗って欲しい。

【回答】

通学路や歩行者が多い場所など必要性を踏まえ、優先順位をつけて塗装しているが

全ての箇所を毎年塗りかえるのは難しいのが現状である。

要望箇所の詳しい場所を教えていただければ、状況を確認の上、適切に対応したい。

７ 次回の開催予定

事務局から連絡することとした。


